



# 関宮学園

学校だより 10号

R7. 5. 27

## 校訓「敬・愛・信」

### 前期課程修学旅行

5月22日(木)、特急はまかぜ、新幹線を乗り継ぎ広島に向かいました。車内では、カードゲームをしたり、お菓子を食べたりして楽しく過ごしました。広島駅に到着する直前、今夜、観戦する野球場が見えて、歓声があがりました。広島駅から在来線に乗り換え、宮島に向かいました。昼食はお好み焼きに舌鼓を打ちました。午前中は少し雲がかかっていたものの青空も見られました。気温は高くなく、風もあって過ごしやすかったです。

午後になって青空が広がり、気温も上がりました。フェリーに乗って宮島へ。潮風が吹いて、気持ちのよい乗船となりました。下船後、厳島神社を見学しました。ガイドさんの話を聞いて、しっかりと歴史学習ができました。その後は、約1時間のお買い物タイムを満喫しました。宮島を後にして、広島駅までは満員電車も体験しました。普段できない経験です。

ホテルに到着後は、夕食をとり、マツダズームズームスタジアムで野球観戦をしました。ライトスタンドで、名物のスクワット応援をしたり、5回裏終了時にCCダンスを踊ったりしました。また、7回裏が始まる前にジェット風船をとばして盛り上がりました。スコアボードに本校の子どもたちや、学校名が映し出されたり、スライリー(カープのマスコット)がグラウンドから客席に向けて投げ入れた景品を本校の児童がキャッチしたり、サプライズもありました。6年生が一体となって応援しました。観戦後は、ホテルに戻り、一日の振り返りをして就寝しました。

2日目。チェックアウトする際に、ホテルの方から、父親が被爆されたとのお話を伺いました。路面電車に乗って平和記念公園を訪れました。はじめに、「原爆の子の像」の前で折り鶴を捧げました。その後、平和記念資料館の見学やガイドさんの案内による慰靈碑めぐりをして平和学習を行いました。昨年度も関宮



学園を担当いただいたガイドさんで、本校の児童の熱心な学習態度に2年連続感心しましたと言っておられました。うれしいお言葉でした。

午後からは、マツダミュージアムを見学しました。車の歴史、環境や安全の問題、車の製造工程などの説明を受けた後、製造工場の見学をしました。昔の車やスポーツカー、最新のコンセプトカーの実物も見ることができ、わくわくした社会見学になりました。子どもたちがたくさん質問をすることに、ミュージアムの方が感心されていました。ミュージアムの方は、関宮学園を迎えるにあたって、本校のホームページを見て、事前準備をされていたそうです。

最後の見学地は江波山気象館でした。お天気の博物館です。はじめは、気象館の方によるサイエンスショーでした。

- ①空き缶にお湯を入れて、空き缶ごと熱して、水につけるとどうなるでしょう？ 一瞬で空き缶が潰れます。
- ②フラスコでお湯を沸かして、フラスコの口に風船をつけます。フラスコを水につけるとどうなるでしょう？ 風船はフラスコの中に入ります。

その他に、空気を圧縮すると熱くなることを利用して綿を燃やす実験などがありました。子どもたちは予想しながら、実験に夢中になりました。実験後は館内の見学をしました。突風を体験したり、雷を見たり、雲や台風の中に入る体験をして楽しく理科の学習ができました。

解団式では、まだまだ旅行が続いているとの声が聞かれました。私から出した子どもたちへの宿題は、ご家族に土産話をすることです。思い出に残る2日間になりました。

## 民生委員児童委員懇談会

5月19日(月)午後、学校との懇談会を行いました。はじめに授業参観をしていただきました。タブレット端末を活用してゲーム感覚で英語を学ぶ学習スタイルを見て、これまでの授業との違いに驚かれていました。その後、懇談を行いました。地域で子どもたちの声がすると活気づくといったお話をうかがったり、子どもたちの座る姿勢についてご意見をいただいたりしました。ご意見を参考に、子どもたちの指導にあたっていきたいと思います。

## 通学路の変更

6月2日(月)から14日(土)まで、関神社前交差点の福井精肉店様から下る坂道で、グレーティングの取替工事があります。そこから学校までの通学路を変更し、福井精肉店様から久治屋様方向の歩道を直進します。そのまま、バス停前を通り、ミニフレッシュ様の手前を左折するようにします。対象地区は 関宮上・関宮下・ハ木谷・相地・片岡の児童生徒です。